

A, Y 90/10232

3-5-90

ELMO.

SR. PTE DE LA REP.

DOS.

PATRÓN. ELWIN.

LE MANDO ESTAS LINIAS PARA SALUDARLO
EN EL NOMBRE DE DIOS

SR PTE.

DIOS LE ENVIA ESTA PORCION
DE SU PALABRA.
PARA QUE PUEDA MEDITAR JUNTO
CON SU FAMILIA.

GRACIAS POR RECIBIR LA VOZ DE
DIOS. NUESTRO SALVADOR JESUCRISTO

SR. PTE:

DESPUES QUE LO LEA, QUISIERA
QUE ME CONSIDERARA 10 MINUTOS
PARA PRESENTARME DELANTE DE SU
PRESENCIA.

MI DIRECCION ES. POB. NUEVA MEXICO PASOJE
15 NORTE #4488 STJ

GAMALIEU OBREGON BARRA.

C. 5437014-8 STJ. ESPERO SU BUENA VOLUNTAD
EN DIOS

En un Lugar de Siberia

LAS ÚLTIMAS NOTICIAS
13 DE NOVIEMBRE 1989.



Juan Guillermo
Prado

LEER EN
LA BIBLIA
EN LUCAS
16:19-31
EL RICO
Y
LAZARO.

La moda de los Ovnis tiene ribetes insólitos. Días atrás la Misión Kania, grupo que cree en la existencia de éstos, en el Planetario de la Universidad de Santiago exhibió unos videos que mostrarían un supuesto encuentro programado, desde antes, en las cercanías de Lima. La película mostró, a lo lejos, un par de luces que bien podrían haber pertenecido a un avión. Entre lo que se pudo ver no aparecieron los Ovnis a pesar de los mantras y meditaciones de los miembros de la Misión. Todo fue un fiasco. Para peor se había invitado a periodistas de distintos países.

No todos quienes creen en los Ovnis aseguran que éstos provienen de otros cuerpos celestes. Para el escritor Miguel Serrano y sus seguidores, éstos serían originarios del centro de la Tierra. Aseguran que sus tripulantes serían guerreros nazis que se refugiaron allí con sus naves después de la II Guerra Mundial. Ingresaron a través de unas aberturas que existirían en la Antártida.

Sin embargo, el centro de la Tierra nos está dando sorpresas inuitadas. Un grupo de geólogos soviéticos inició el año pasado un proyecto para perforar un hoyo de nueve millas (unos 14.481 metros) de profundidad, en un lugar remoto de Siberia.

En su extraña tarea, descubrieron diversos hechos que los dejaron atónitos. Luego de penetrar

varias millas dentro de la capa rocosa, el taladro comenzó a revolotear erráticamente. La única explicación posible que tuvieron es que el centro de la Tierra es hueco. Asimismo, descubrieron que el calor detectado era mayor que el esperado, unos dos mil grados Fahrenheit.

En un esfuerzo por escuchar el movimiento de los diferentes niveles tectónicos se introdujo en la abertura un micrófono de alta sensibilidad y con eso hicieron un descubrimiento aterrador que fue descrito por el doctor Viktor Azzakov, director del proyecto: "Se oía un ruido lejano y profundo que pensamos provenía de una dificultad en nuestro equipo, pero después de hacer varios ajustes, nos dimos cuenta que en realidad venían del centro de la Tierra. Apenas podíamos creer lo que oíamos. Lo que estábamos escuchando era el sonido inconfundible de voces humanas gritando de dolor. A pesar de que una voz era prominente, también podíamos distinguir, como en el fondo, los gritos de miles, tal vez millones de almas en tormento".

Luego del aterrador descubrimiento la mayoría de los científicos ha renunciado al proyecto por temor. Es curioso, pero esta descripción coincide con el Evangelio que señala que Jesús, después de su muerte, descendió a los infiernos.

¿Qué sucede después de la muerte?



Por Greg Laurie

Esta es una pregunta que mucha gente se formula hoy en día. La muerte es un asunto que atemoriza a algunas personas y fascina a otras. Es el gran misterio. Generación tras generación las personas se preguntan qué es lo que realmente sucede después de la sepultura. Hace miles de años Job se hizo esta misma pregunta, "Si el hombre muere, ¿volverá a vivir?" (Job 14:14).

Se calcula según las estadísticas más recientes que un 73% de la población en el mundo cree que sí hay vida después de la muerte. La Revista **Psychology Today** escribió: "La muerte esta de moda como tema central de libros, seminarios y conferencias; en todos los niveles de la educación."

Si la muerte es un tema que le atemoriza y preocupa en extremo, usted necesita saber que existe una esperanza. La muerte es algo que no le debe seguir alarmando. ¡Hay vida después de la muerte! ¿Pero qué clase de vida? Se preguntará usted. Esa pregunta la responderemos en este artículo.

No hace mucho tiempo estube en Nueva York. Salí a la calle y pregunté a algunas personas, "¿Qué cree usted que sucede después de la muerte?" Recuerdo que una persona dijo: "Simplemente regresaría al polvo y dejaría de existir." Otra persona dijo: "Reencarnaré en algun animal." Y aun un tercero contestó: "Iré al cielo, espero, después de todo soy una buena persona."

Recuerdo que yo mismo creía que cuando alguien moría, simplemente dejaba de existir, pero para ser honesto, este pensamiento no me dejaba tranquilo. Pensaba que en la vida debía haber algo más allá de lo que experimentamos en esta Tierra. Me emocioné en gran manera al darme cuenta que la vida era algo más que la existencia física, que realmente sí había vida después de la muerte.

¿Pero cómo podremos saber esto con seguridad? ¿Cómo podemos estar seguros de que realmente haya vida después de la muerte? Y si la hay, ¿Qué clase

de vida es? En mi opinión la única solución lógica y válida que nos permitiría saber lo que sucede después de la muerte, serían las palabras de alguien que halla muerto y regresado a la vida otra vez. Jesucristo hizo esto precisamente y tiene mucho que decirnos al respecto. Jesucristo murió y resucitó y nos dice lo que hay más allá de lo que nosotros llamamos muerte.

La Biblia nos dice "Está establecido para los hombres que mueran una sola vez, y después de esto, el juicio" (Heb. 9:27). No hay reencarnación. En otras palabras, después de la muerte, no regresamos en forma de animal, dependiendo de que tan buenos o que tan malos fuimos cuando vivimos aquí en la Tierra. Tampoco se menciona en la Biblia un "purgatorio." No hay ningún lugar al cual podremos ir después de la muerte para tener una segunda o tercera oportunidad para entrar al cielo. Simplemente no hay ninguna oportunidad después de la muerte, pero hay millones de oportunidades antes.

¿Qué es lo que en realidad sucede cuando se levanta el velo y entramos a la eternidad? Jesucristo, experto en la vida después de la muerte, nos explica que tenemos la oportunidad de elegir entre dos lugares: El cielo o el infierno. Jesucristo dijo: "Entrad por la puerta estrecha; porque ancha es la puerta y espacioso el camino que lleva a la perdición, y muchos son los que entran por ella; porque estrecha es la puerta y angosto el camino que lleva la vida y pocos son los que la hallan" (Mt. 7:13-14). (Mt. 7:13-14)

¿EXISTE REALMENTE EL INFIERNO?

A mucha gente le incomoda hablar del Infierno. Otros se burlan. Según Woody Allen, el Infierno es el lugar a donde irán las personas que lo molestan. Recientemente leí que aunque hay un gran porcentaje de personas que creen que hay vida después de la muerte sólo un 1% cree que existe el Infierno.

Para poder entender por qué razón existe el Infierno, es necesario saber que el Infierno no fue creado para el hombre. Esto lo explicaré más adelante. Dios no quiere que vayamos al Infierno. Jesús nos advirtió más acerca del Infierno que todos los predicadores de la Biblia. Esto probablemente lo hizo debido a que él vió con sus propios ojos el Infierno y supo lo terrible que es. La promesa que constantemente hacía a los hombres que le seguían era que hay un lugar llamado Cielo. Jesucristo dijo: *"No se turbe vuestro corazón; creéis en Dios, creed también en mí. En la casa de mi Padre muchas moradas hay; si así no fuera, os los hubiera dicho; voy, pues, a preparar lugar para vosotros. Y si me fuere, y os preparare lugar, vendré otra vez y os tomaré a mí mismo, para que donde yo estoy, vosotros también estéis"* (Juan 14:1-3).

Es realmentriste ver lo que les sucede a las personas que no tienen la esperanza de vivir eternamente en el Cielo junto a Jesucristo. Muchos se pasan la vida acumulando riquezas para finalmente darse cuenta que no se las pueden llevar consigo. Nunca se ha visto a una carroza fúnebre remolcar las pertenencias del difunto. Sin embargo, me contaron que una vez hubo un hombre que quiso ser enterrado en su auto, un Lincoln Continental (sólo en el sur de California accederían a conceder un deseo así). Y ahí estaba, sentado al volante de su Lincoln Continental con un puro entre sus labios. Mientras bajaban el auto a un gran hoyo en la tierra, el operador de la grúa exclamó: *"¡Eso sí que es vivir!"* En realidad, eso sí que es morir.

Hay mucha gente que desesperadamente trata de negar la realidad de que la vida es corta y que eventualmente llegaremos a la ancianidad. Siempre me ha parecido interesante lo que contestan las personas cuando se les pregunta la edad, algunos dicen algo como: *"Tengo casi doce años"* pero cuando las personas crecen y alguien hace la misma pregunta, responden: *"Todavía no cumplo los cincuenta."* Cuando somos jóvenes queremos ser más viejos y cuando somos viejos quisiéramos poder ser más jóvenes.

Algunas personas buscan la fuente de la eterna juventud y se gastan grandes sumas de dinero estirándose la piel arrugada. Si está uno pasado de peso, existen muchos métodos para bajar de peso. Se hace cirugía aún para desarrugar las manos. Es muy interesante ver también a las personas tratar de solucionar el problema de la caída del cabello. Algunos se peinan de atrás hacia adelante. Otros se peinan de lado, cubriendo así las regiones sin cabello. Después se ponen un poco de fijador en spray y oran para que no haya viento.

Continúa Pag. 10



¿CÓMO PUEDE UN DIOS DE AMOR ENVIAR GENTE AL INFIERNO?

Muchas personas preguntan: ¿Cómo puede un Dios de amor enviar gente al infierno? Mark Twain escribe en uno de sus cuentos "The Mysterious Stranger" (El Extranjero Misterioso), lo siguiente: "Dios habla de justicia e inventó el Infierno. El habla de misericordia e inventó el Infierno. Dios habla de la regla de oro y del perdón 70 veces 7 y sin embargo, inventó el Infierno." La gente piensa que la existencia del Infierno sugiere una inconsistencia de parte de Dios. Si Dios realmente nos ama y es misericordioso, ¿Por que entonces existe un Infierno?

Es importante hacer notar, como mencioné anteriormente, que el Infierno no fue hecho para el hombre. La Biblia nos dice que el Infierno fue creado para Satanás y sus demonios, los cuales son ángeles caídos. Jesucristo refiriéndose al Día del Juicio, dijo: "Apartaos de mí, malditos, al fuego eterno preparado para el diablo y sus ángeles" (Mat. 25:41).

No existe posibilidad alguna de justificar esos momentos en los que pierdo el control de mis acciones, sin embargo estoy seguro que el amor y el perdón de Dios, producen paz en mi interior, y sé que me puedo sobreponer con la ayuda de Jesucristo.

Para aquellos veteranos que en sus mentes continúan oyendo y viviendo los estallidos de las bombas, y las escenas que presenciaron en la guerra, escuchen esta invitación de un compañero veterano que ha descubierto la liberación de esa pesadilla.

El deseo de ser justificado, y el anhelo de llenar ese vacío interno, solo puede lograrse a través de aquél Hombre con cicatrices en las manos, en los pies y en el costado; aquél Único Hombre que puede proveer la luz para ver el camino en la obscuridad; aquél Único Hombre que te perdona, te libera para perdonarte a ti mismo y a los demás. El es el Único que puede llenar realmente ese gran vacío en tu interior, porque Dios diseñó ese lugar

en ti especialmente para ser ocupado por Él. Y solamente en Jesucristo se puede tener esperanza.

No permitas que la amargura de tu pasado elimine el llamado de Jesucristo en tu corazón. Déjalo entrar, y cuando lo hagas, llenará ese vacío hasta el máximo con su Espíritu Santo y te guiará por el camino de la verdad. Por consiguiente, la sed insaciable de ser justificado ante los ojos de los hombres, se convertirá en algo sin valor o importancia, porque si tú crees en Jesucristo, el Hijo de Dios, con todo tu corazón, con toda tu alma y con toda tu mente, estás justificado ante los ojos de Dios, y esa justificación significa que Dios te ha perdonado de cada uno de los pecados que hayas cometido, sin importar la gravedad de ellos.

La Biblia dice en la segunda carta a los Corintios capítulo cinco versículo diecisiete, lo siguiente: *De modo que si alguno está en Cristo, nueva criatura es; las cosas viejas pasaron, he aquí todas son hechas nuevas.*"

Hoy, el mundo en el que vivimos, necesita una liberación, necesita una esperanza, esa liberación y esa esperanza es JESUCRISTO!

¿Qué sucede después de la muerte?

Continúa

Dios es un Dios de justicia; Él creó el Infierno para Satanás y sus ángeles, y para todo aquél que le sigue. No obstante, dado que Dios es un Dios de amor, y su deseo es compartir esta vida y la vida eterna con nosotros, sacrificó a su unigénito hijo, para que nosotros pudiésemos escapar el juicio que merecíamos. Quizás usted se esté preguntando "¿Qué es eso de que todos nosotros merecemos el juicio?" La Biblia nos dice que "Por cuanto todos pecaron, están destituidos de la gloria de Dios" (Ro. 3:23), y que "vuestras iniquidades han hecho división entre vosotros y vuestro Dios" (Isa. 59:2). Por esta razón vino Jesucristo a morir a la Tierra. La crucifixión de Jesucristo no fue en error. El Padre siempre tuvo la intención de enviar a su Hijo para pagar el precio de nuestros pecados.

La Biblia dice que Dios no quiere que nadie se pierda, sino que todos procedan al arrepentimiento. En el libro de lamentaciones, del profeta Jeremías, capítulo 3 y versículo 22, leemos: "Por la misericordia del Señor no hemos sido consumidos, porque nunca decayeron sus misericordias." Dios ha provisto la manera para que podamos escapar del Infierno: pidiéndole que perdone nuestros pecados, creyendo y siguiendo a Jesucristo. No obstante, si usted rehúsa escapar de esta manera, no hay nada que Dios pueda hacer por usted, y entonces compartirá su destino eterno con el de Satanás y sus ángeles.

Jesucristo dijo: "Yo soy el camino, la verdad, y la vida, nadie viene al Padre sino por mí." (Juan 14:16) Depende de Usted. Es usted el que decidirá en donde pasará la eternidad. Si usted aun no ha tomado la decisión de seguir a Jesucristo espero que considere usted la realidad de la vida después de la muerte. Vida eterna, ya sea en la presencia de Dios Todopoderoso o separado para siempre de Él en un tormento eterno del cual no hay retorno. Ojalá elija usted el camino correcto.



Con toda seriedad podemos afirmar que es imposible escapar a la realidad de que nuestro cuerpo es temporal. No fue hecho para durar eternamente. Pero a los que creemos en Cristo, eso no nos preocupa, ya que sabemos que Dios nos dará un nuevo cuerpo cuando entremos a nuestro hogar eterno con Él: **El Cielo**